

Yzernay

Les élèves visitent Cholet-Basket et cotoient les grands

Dans le cadre du thème de l'année en cours, les deux classes de François et de Lydie sont allées dans les locaux de Cholet-Basket. En compagnie d'Arnaud, chargé de communication, les élèves de CE2 et CM ont pénétré dans la salle de musculation, puis la salle de balnéo et de sauna sans oublier les vestiaires. Imaginez la ferveur d'une partie des élèves qui pratiquent le basket régulièrement à Yzernay.

C'était une occasion inespérée d'approcher des compétiteurs de haut niveau, voire même des idoles. (Cholet-Basket a été champion de France

en 2 010 en Pro A). Dans la salle de presse, les enfants ont pu interroger deux basketteurs dont Luc-Arthur Vebobe sur leur âge, leur taille, leur vie, etc.

La matinée s'est terminée dans les tribunes où ils sont restés assis et silencieux à regarder les joueurs et écouter leur entraîneur Jean Manuel Souza manier aussi bien l'anglais que le français. Au retour, un travail oral et écrit sera à réaliser en classe pour fixer sur le papier les souvenirs et les impressions de cette matinée.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 3 novembre 2012